

開所式 パークゴルフ場がグランドオープン

昨年11月25日、船引町桐山地区に整備された田村市パークゴルフ場の開所式が開かれ、市長、議長などがテープカット、試打式を行いました。

本施設の開所により、交流人口の増加による地域活性化や市民の健康増進、スポーツ・レクリエーションの振興が期待されます。

- 営業時間 午前9時～午後4時 毎週火曜定休
- 利用料金 ・一般、大学生：1日1人500円
・高校生以下：1日1人300円
・用具レンタル一式（クラブ・ボール）200円（高校生以下無料）



奉仕作業 防犯灯・街路灯清掃で町を明るく

昨年11月26日、田村市電設業協会が防犯灯と街路灯の点検・清掃を行いました。

市内の電業社9社が集まり、通学路を中心に高所作業車を使い電灯の不備がないかの確認や、電灯のカバーを磨く作業を行っていただきました。

この活動は年1回行われており、今年で13年目となります。筋内和夫会長は「電気のプロとしてできる活動をこれからも続けていきたい」と話しました。



大越のびのびチャレンジスクール ビブリオバトルを開催

昨年11月27日、「本の紹介ゲーム(ビブリオバトル)」が図書館大越分館で開かれ、5人の子どもたちが参加しました。

講師にビブリオバトル普及委員会の戸野佳織里さんをお招きし、3分間で本の紹介をして一番読みたくなった本(チャンプ本)を決定しました。その後は、カラフルなイラストを描いた本の紹介のポップを作りました。

参加した子どもたちは、読んだことのない本の楽しさを知ることができ、ますます本への興味・関心が広がる楽しい会となりました。



せんせいの勉強会 子どもとの関わり方や言葉かけなどを学ぶ

昨年12月1日、市と保育所、幼稚園、学校、療育事業所などでつくる田村市障害者地域総合支援協議会専門部会子ども部会が主催する「せんせいの勉強会」が市役所で開かれ、各施設の先生方など50人が参加しました。

臨床心理士の佐藤由美子さんを講師にお招きし、子どもの行動のとらえ方、子どもへの関わり方や言葉かけなどの講演をいただいた後、グループワークを行いました。

参加者は、日頃の悩みや困りごとのアドバイスを受け、「具体的な接し方を学ぶことができて良かった」「明日から現場で実践していきたい」などの声が多く聞かれました。



船引中学校吹奏楽部 第34回全日本マーチングコンテスト 銅賞を受賞

第34回全日本マーチングコンテスト出場する、船引中学校吹奏楽部の激励会が昨年11月17日に市総合体育館で開かれました。

部長の筋内楓さん(3年)がこれまでの大会結果と全国大会に向けての抱負を話し、大会で演奏する「ウィー・アー・ザ・チャンピオン」など、計4曲を披露しました。最後に市長と教育長から、励ましの言葉が贈られました。

同部は、11月21日に大阪城ホール(大阪市)で開かれた、全国大会(中学校の部)で東北代表として出場し、銅賞を受賞しました。



県代表選手に選出 全国都道府県対抗中学バレーボール大会出場

都路中学校の大井陽月さん(3年)がJOCジュニアオリンピックカップ第35回全国都道府県対抗中学バレーボール大会に福島県代表として選出されました。昨年11月29日、市役所で激励会が開かれ、市長から激励金が手渡されました。大井さんはこれまでの練習や大会に向けての抱負を述べ、市長と教育長から、「練習の成果を発揮し、けがのないように頑張してほしい」と励ましの言葉が贈られました。

大会は昨年12月25日から28日に大阪市で開かれました。



常葉女性学級 ハーバリウム・ボールペン作り教室

昨年11月21日、文化の館ときわで、女性学級「ハーバリウム・ボールペン作り教室」が開かれました。参加した6人の学級生は、講師の吉田先生から丁寧に教えていただき、オリジナルのボールペンを完成させました。

また、ラッピングの方法についても学び、作品の出来栄に大変満足し、笑顔で会話が弾んでいました。



原木しいたけ 新嘗祭出品の栄誉

昨年11月23日に明治神宮(東京都)で行われた新嘗祭に、筋内幸一さん(滝根町神俣)が原木しいたけを出品奉納しました。

筋内さんは、長年、「県内一の品質」を目指して技術を習得し、これまで複数回にわたり「福島県きのこ品評会」で農林水産大臣賞を受賞している、原木しいたけ生産の第一人者です。

新嘗祭とは…11月23日に行われる宮中行事で天皇が新穀を天地の神に供え、自らもそれを食する祭事。

